10 Pieces
589 m?

Réf. 00356
7500 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Imaginez-vous dans cette sublime villa en totale rénovation, nichée
dans un domaine fermé tres prisé de la Cote d'Azur. Avec ses 477 m?
habitables et ses 112 m2 d'annexes, cette propriété exceptionnelle
vous offre un espace de vie luxueux au cceur d'un terrain en restanques
de 6000 m?, sans aucun Vis-a-vis et avec une vue imprenable sur la
verdure environnante.En entrant dans la villa, vous ressentez
immédiatement |'élégance et la tranquillité des lieux. Un grand hall
d'entrée s'ouvre sur un salon spacieux en trois parties, parfait pour se

détendre et profiter de moments en famille ou entre ...

Imagine yourself in this stunning villa under complete renovation, nestled in a highly

sought-after gated community on the French Riviera. With 477 sqm of living space

and an additional 112 sgm of annexes, this exceptional property offers luxurious

living on a 6000 sgm terraced plot, with total privacy and breathtaking views of the

surrounding greenery.Upon entering the villa, you immediately feel the elegance and i

tranquility of the place. A grand entrance hall opens to a spacious three-part living | !

room, perfect for relaxing and enjoying moments with family or friends. The ' CARLTON GR(}UP
adjacent dining ... -

CARLTON INTERNATIONAL
1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE
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